園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- 思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



ダンスチームにバックバンドが誕生!?

室内では、おままごとや好きなおもちゃ(中でもラキュー、ピタゴラスが大人気です!)を使って過ごしたり、折り紙や廃材などを使って製作を楽しんだりしている子どもたち。そんな中、「おジャ魔女おどりた~い!」「つぎはジョイフルがいい~」「唱ながして~」と、ダンスグループの誕生です。するとそこへ、お部屋にあるいろんな楽器を使って、曲に合わせてリズム隊として参加する子ども達の姿が!『これダンス発表会でやろうよ~』『じゃあー緒に踊るチームとタンバリンやるチームで分かれたらいいんじゃない?』と、素敵な意見を上げてくれました。すでに12月のダンス発表会に期待を膨らませている子ども達!ぜひ、楽しみにしていてくださいね◎





クラスの保育目標

- ・言葉で自分の思いや考えを伝え合い、友だちと一緒に遊びを発展させていく。
- ・自分から身の周りを綺麗にしたり、園での生活リズムを意識したりして、気持ちよく健康に過ごす。

お兄さん・お姉さんな関わり・・・

日に日に暑くなり、汗ばむ陽気も増えてきましたが、子ども達はお友だちと元気いっぱい体を動かして遊んでいます!「ボールで遊びたいから中央公園に行く!」「お花探しする!虫探したい!から、つつじ公園に行く~!」と好きなこと・したいことに合わせてお散歩先を選んでいる子の姿が増えてきました。公園では、ドッチボール、サッカー、なわとび、凧揚げなど、体の使い方もさらにパワーアップ!また、異年齢での関わりもあり、『順番だから』と、ボールを優しくパスしてあげたり、『5 回も跳べてたよ!すごかったね』と、縄跳びを連続で跳べたお友達のことを褒めてあげたり、見ていてとっても微笑ましい気持ちになります。

これから段々と暑くなってきますので、こまめに水分 補給を行い、熱中症に気を付けながら過ごしていきます。

~おしらせ~

今年度 第一回目!5月にクッキングの一環として、【野菜ちぎり】を行う予定です。

こちらの活動も、子どもたちが活動を選択して行います。(例えば・・・クッキングチームかお散歩チーム等、お子さんが選択をして決めていきます。)食育活動を通して、食への興味・関心がさらに高まってくれたらいいなと思います。

◎昨年度に引き継ぎ、お子さんのクッキングセットを園ですでにお預かりしている方もいらっしゃいます。

ご用意がこれからのお子さんは、個別にお声掛けをさせていただきます。



~健康~

5月は大型連休に入りますね。大型連休中は生活リズムが崩れやすいので、早めの就寝など、小学校にも向けても早寝早起きを心がけていけるといいですね。安全で楽しいお休みをお過ごしください。お休み明けの元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

感染症情報

今現在流行している感染症はありません。

・この時期、【溶連菌感染症】【ロタウイルス感染 症】【咽頭結膜熱】などが流行しやすい時期とも言う われています。少しでもお子様の体調に変化がありましたら、早めの受診をお勧めいたします。

